

RÉPUBLIQUE DU CONGO ✍
REPUBLIC OF CONGO
AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE
NATIONAL CIVIL AVIATION AGENCY



CERTIFICAT D'ACCEPTATION D'ORGANISME DE MAINTENANCE *Quab*
ACCEPTANCE OF MAINTENANCE ORGANIZATION CERTIFICATE

CG-OMA-006

Conformément aux dispositions de l'annexe à l'Arrêté n°4360 du 31 mars 2014, relatif aux organismes de maintenance aéronautique.

In accordance with the provisions of Order No. 4360 by March 31, 2014 on the aeronautical maintenance organization.

L'Autorité de l'Aviation Civile
The Civil Aviation Authority

Accepte :
Accepted

Le certificat d'agrément d'organisme de maintenance n° FR.145.0690, délivré le 20 mars 2015, révision n° 10 du 11 août 2021 par l'Organisation pour la Sécurité de l'Aviation Civile (OSAC), France et joint au présent document.

The maintenance organization approval certificate No. FR.145.0690, issued on March 20, 2015, revision No. 10 of August 11, 2021 by the Organization for the Safety of Civil Aviation (OSAC), France and attached to this document.

Nom du titulaire du certificat : **AIRMAIN (AMELIA Tech)**
Name of certificate holder

Adresse physique du titulaire du certificat : **Aéroport de Saint-Brieuc Armor**
Location of certificate holder **22440 TREMUSON, FRANCE**

Comme organisme de maintenance conformément à l'annexe à l'Arrêté n° 4360 du 31 mars 2014, accepté pour entretenir les produits, pièces et équipements énumérés dans le domaine d'acceptation joint et délivrer les certificats d'approbation pour remise en service en utilisant la référence ci-dessus.

As maintenance organization in accordance with the Annex to the Order No. 4360 of March 31, 2014 is accepted to maintain the products, parts and equipment listed in the scope of acceptance attached and issue the certificates of release to service using the above reference.

En foi de quoi, le présent certificat d'acceptation est délivré pour servir et valoir ce que de droit.

In witness whereof, this certificate of acceptance is issued for use and assert that right.





Signature du Directeur Général
Signature of General Director

Florent Serge DZOTA

Nom et prénom(s)
Name and first name

15 AVR 2022

Date d'émission
Date of issue

14 AVR 2024

Date d'expiration
Expiry date